

Une âme d'artiste

Dans notre région beaujolaise, nous découvrons parfois des richesses, des talents insoupçonnés, c'est ainsi que le hasard d'une discussion nous a conduits chez Claire Crozier à Cercié.

Claire ressent, depuis son enfance, l'envie de créer, de travailler de ses mains. La peinture et l'écriture sont ses passions, la musique, une source d'inspiration. Elle remercie ses parents de lui avoir transmis son âme d'artiste.

Lorsque l'on entre chez elle, la pièce où sont ses tableaux est lumineuse. La paix, la vie et l'harmonie émanent de ses toiles. Ses créations expriment pleinement sa sensibilité à fleur de peau.

Une peinture vibrante

Peignant depuis 2003, Claire a ressenti le besoin d'acquiescer une certaine technicité au sein d'un groupe très sympathique. Elle en garde un souvenir de partage fort.



Claire peint en musique, ce qui donne un mouvement particulier à ses toiles.

Depuis, elle a pris son envol, elle peint dans une ambiance musicale qui l'inspire. « Quand je peins, c'est vibratoire », dit-elle. LE cahier de brouillon est toujours ouvert pour « l'éclosion » d'un poème.

Elle fait découvrir progressivement ses œuvres lors d'expositions. En faisant chanter les couleurs, Claire peint et expose ses sentiments couchés sur la toile. ◆◆

Jean Rollet et André Rampon

Claire CROZIER

exposera aux sources du Beaujolais à Beaujeu (en face de l'église) du 1^{er} au 27 avril, ouvert de 10 h à 12h30 et de 14h30 à 18 h sauf le mardi.

L'âme du peintre

Au silence que je suis lorsque je peins,
Le temps n'a plus sa raison d'être... Je suis bien.

Au silence que je suis lorsque je peins,
Se dégage de ces parfums de fleurs,
Du rendu de ces couleurs,
La beauté, mais aussi la fragilité de la vie.

Au silence que je suis lorsque je peins,
Se dégage de ces êtres humains,
La pauvreté, mais aussi la richesse des mains de celui qui les peint.

Au silence que je suis lorsque je peins,
L'envie soudaine de se poser, de s'en imprégner, de les écouter se fait sentir,
pour partir peut-être assez loin, et ne revenir que serein.

Claire Crozier